

インスタグラム もあります!



## 野球同好会が創設されました!

球磨中央高校に野球同好会が創設されまし た!球磨商業高校時代を含めても、男子の野 球系部活動ができたのは歴史上初めての事で す。現在、2年生5名、1年生1名で活動中 です。今年度中に部に昇格して、高校野球連 盟に加盟し、各種大会に出場することが目標 です!今は、軟式ボールを使っての活動です が、部員のやる気次第では硬式野球に移行す る計画もあります!パソコンやプログラミン に興味があって、高校でも野球が続けたいと 考えている方はおすすめです!まだ創設され たばかりの部活動ですので、一緒に歴史を作 っていきましょう!

地 域 来 探 究 科



## ゲームをしながらSDG s を考えてみました!

8月2日の体験入学には多くの中学生の皆さんに来校していただ きました。ありがとうございました! 地域未来探究科の教室では、 SDGsを楽しみながら学んでいくすごろくゲームを体験してもらい ました。国連が2030年をゴールと定めている「持続可能な開発目 標」の17の項目を身近なことから考えてもらうきっかけになったで 高校入学後は、探究活動の時間に人吉球磨地域の課題 しょうか? をSDGsの観点で考えてみる時間を用意していきます。

商





## 【夏休み特別企画】公認会計士の先生を招き、 特別授業を実施しました!

夏休みを活用して「簿記会計(お金の勉強)」 の知識を深めるために、講演会を実施しました。 「簿記会計の力のある人財が一人いるだけで、 その企業は救われる」「簿記会計を学ぶ目的は、 社会貢献のため」「人間力を磨き、取り替え不 能な人財になろう」など、すばらしいお話に生 徒たちも感動していました!

情 報 処 理 科

在

校 生

か 5





## 体験入学、ありがとうございました!

情報処理科の「プログラミング」の体験授 業、いかがでしたか?「まさか、エクセルで …?」と思った人も多かったのではないでし ようか?教えていたのは、本校2年生の情報 処理科の人たちです。現在、国が進めている 「プログラミング」の学習を、球磨中央高校 で一緒に勉強しませんか?

ここには、本校に在籍する各中学校卒業生のコメントを載せています。

各中学校に配布している球磨中央ニュースをご覧ください!



**@KUMACHUO\_OFFICIAL**